



Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Marcelo con Randy

Le fue bien al canciller Ebrard en su visita a Florida. Incluso tuvo la oportunidad de lanzar la primera bola del juego de béisbol de las Rayas de Tampa contra los Cerveteros.

Salir con banderas desplegadas de la prueba del estadio es casi imposible para cualquier político, y para un político mexicano más complicado en Florida donde el gobernador del estado arrancó su campaña presidencial culpando a México de todos los males.

La foto de Marcelo junto al toletero Randy Arozamena es para remarcar. El canciller ya está invitado a regresar a finales de junio, justo cuando estén por empezar las encuestas de Morena para elegir candidato presidencial.

No se sabe si alguna vez Marcelo jugó el Rey de los Deportes, pero sin duda conectó un extrabase en el Tropicana, que así se llama el estadio de las Rays. Su franela, por cierto, tenía el obligado número 24.

Buscando eufemismos

Falta mucho qué decir con respecto a la toma que elementos de la Marina Armada de México hicieron de un tramo de Ferrosur en la zona de Coatzacoalcos. La foto de los marinos armados recorriendo las instalaciones envía un mensaje escalofriante para la comunidad empresarial del país.

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, buscando eufemismos para suavizar la cruda realidad

dijo que se trataba de una “ocupación temporal” que es una figura jurídica inusual, para no llamarle inexistente. **Por lo pronto, el funcionario aseguró que ocupación temporal y expropiación no son sinónimos, aunque sí equivale a agandalle.**

La ocupación se ordenó mientras estaban en curso las negociaciones entre los directivos de la empresa y los mandos de la 4T. La negociación aparece como una táctica distractora. Ante los hechos consumados ya hay un nuevo caso que va rumbo a los tribunales.

Espantar a los empresarios con el fantasma de las expropiaciones no es la mejor estrategia cuando está por arrancar la campaña presidencial.

Historia jarocho de la infamia

Tal parece que gobernar Veracruz es una tarea que le deja al gobernador Cuitláhuac García tiempo de sobra para pensar en hacer barbaridades en la CDMX.

Mata sus ratos de ocio pensando cómo hacerles la vida imposible a los ministros de la SCJN, comenzando por Norma Piña. Hace una semana se decía en Veracruz que miles de personas vendrían a acampar afuera de la Corte.

Vinieron pocas, pero portando un mensaje ominoso: ataúdes con los

nombres de los ministros Piña y Pérez Dayán. ¿Es una amenaza de muerte o sólo un alarde del pésimo humor del mandatario estatal? La verdad es que nadie sonrió.

Tal parece que veracruzanos quieren ser los primeros en subvertir el orden constitucional y ganar un lugar en la historia jarocho de la infamia

Edomex, echar el resto

Para la elección del Estado de México llegó el momento de echar el resto. Las candidatas no se pueden guardar nada. Lo que dosifiquen ya no lo van a poder sacar nunca.

Después del segundo y último debate la pregunta allá es qué tan cerca está Alejandra del Moral de Delfina Gómez, ¿ya hay un empate técnico, o todavía no?

Del Moral recibió el respaldo de la cúpula panista, incluyendo las gobernadoras de Chihuahua y Aguascalientes y también del diputado Santiago Creel y otros personajes del blanquiazul.

Las corcholatas de Morena están en otro lado. Están viajando a Coahuila cumpliendo la orden de tratar de rescatar la nave de Armando Guadiana que va sin remedio rumbo a los riscos.

Los próximos días serán cruciales en el Edomex.